

HUMAS

Peningkatan Jalan Aspal TMMD Ke 117 Capai Sekitar 85 Persen, Masyarakat Senang jalannya Bagus

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 15:08



JEMBER – dari hasil pemantauan kami dilapangan pada Jum'at 28/07/2023, kondisi jalan salah satu sasaran fisik TNI manunggal Membangun Desa (TMMD)

Ke 117 KODim 0824/Jember di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, sudah bagus membuat masyarakat senang dan nyaman yang melintas disepanjang jalan tersebut, kini sudah terselesaikan mencapai 75 % tinggal skitar 400 meter lagi jalan aspal tersebut sudah selesai total.



Salah satu masyarakat atas Nama Jumairi 48 Tahun warga di RT.01 RW.02 Dusun Mojan Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember. Saat kami temui menyampaikan rasa senangnya, saya setiap Jam 02.00 Wib dini hari haruis ke Pasar Tanjung Kota Jember, berjualan sayur mayor disana, diantar anak, kemarin-kemarin sebelum dibangun jalannya sangat susah.

Kalau melalui jalan ini kemarin-kemarin sagat susah dan harus panda memilih jalan sehingga tidak masuk lubang jalan, kemudian permukaannya kasar sekali, sehingga dibadan sakit semua.

Kini jalannya sudah halus berkat TNI Manunggal Ke 117 Kodim 0824/Jmeber untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Pak Dandim dan Pak Bupati yang telah menjadikan jalan ini menjadi halus, hal ini tentunya tidak hanya saya yang berasakan seluruh warga akan merasakan nyaman melintasi jalan ini dan semakin cepat jarak tempuh ke kota karena tidan harus pilin-pilih permukaan jalan. Jelas Jumairi.



Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jember L:etkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya membenarkan adanya penyelesaian jalan yang dipercepat, mungkin dalam minggu ini sudah selesai, tinggal menyisakan sekitar 400 meter, dari ukuran pengerasan jalan total oleh TMMD Ke 117 panjang 2.198 meter dan lebar 2,4 meter berupa aspal lapen.

Hal ini kita persembahkan untuk masyarakat Desa Klungkung, untuk memperlancar akses jalan sehingga meningkatkan perekonomian warga. Jelas Dansatgas TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember. (Siswandi)